
“ДЕТИ УЛИЦ – НУЖНА ТВОЯ ПОДДЕРЖКА, ДРУГ” 

Как в наш век глобальных социальных проблем не потеряться самому? 

А может, стоит попробовать их решить? Дети улиц – вопрос, касающийся 

каждого уголка нашей планеты.   

Эта тема не близка мне, потому что я сама ни разу не испытывала 

подобное. Считаю, это к лучшему! Но такая проблема существует в мире, и, 

как говорится, от неё не убежишь. И все это крайне печально. Ведь сейчас 

все чаще и чаще можно увидеть маленьких детей, выглядящих по-

особенному, просящих милостыню на рынке, базаре, вокзале... И, знаете, что 

самое обидное в сложившейся ситуации? Что не всегда в этом виноваты сами 

ребята, ведь многие рождаются в неблагополучных семьях. Вот от кого все 

идет – от родителей, которые своими выходками загубили жизнь и своему 

ребенку! Реже виновниками являются сами дети, когда разные фонды 

поддержки или службы опеки находят таким “одиночкам” места в детских 

домах и интернатах, а они совершенно не могут понять, как им помогли, и 

сбегают оттуда.  

В ходе Второй мировой войны, когда огромное количество детей 

оставалось без родных, организовали международную организацию 

ЮНИСЕФ (под руководством ООН), которая помогала детям в трудных 

жизненных ситуациях. Поначалу все шло хорошо, и организаторы фонда 

думали, что он будет временным, но сложилась иная ситуация. Сейчас 

прошло уже более 70 лет с того времени, а проблема ухудшилась, и детей-

сирот стало еще больше! Вот что можно назвать позором общества! И 

ЮНИСЕФ разработал специальное определение к словосочетанию “дети 

улиц”. Если короче, то это дети, которые не общаются со своей семьей, не 

имеют определенного места жительства и живут на “подачки” общества. Они 

не несут какого-либо физического или материального вреда, скорее, они 

неприятны обществу и государству в целом. Первоочередной проблемой для 

них является не беднота, а физическое выживание. Голод, холод, улица – 

именно эти факторы могут погубить детский, еще не окрепший и уязвимый 

организм. Но дети улиц не могу отказаться от этого... Или не хотят?  

Наверное, никто и никогда не сможет понять, зачем же дети 

возвращаются во дворы, в подъезды, на вокзалы, что их туда тянет…  
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